



①プレー開始を前に行われた福田市長の始球式。惜しくもホールインワンならず。②真剣勝負の中にも笑顔がこぼれる。③ホールインワンに思わずこのポーズ。後ろで見ている人もこの直後にホールインワンを出し、盛り上がった。④県内各地から432人のプレーヤーが参加。玖珂総合公園を舞台に6人1組でコースを回り、ベストスコアを目指した。⑤プレーを終えてほっと一息。気になるのは自分のスコア。⑥スコア記録員にとっても来年の本大会に向けた重要なリハーサル。⑦60歳以上の人が出場したこの大会。最年長の参加者は大正15年生まれの88歳。⑧閉会式では、男性と女性の上位10名ずつを表彰。全体の最少スコアは女性部門の優勝者で16ホールを33打。



10月29日、玖珂総合公園を会場に、第28回全国健康福祉祭やまぐち大会「ねんりんピックおいでませ！山口2015グラウンド・ゴルフリハーサル大会」が開催されました。

来年、同会場で開催される本大会を前に、市民の参加意識を高めるとともに、役員などの研修を目的に開催されたもので、県内各地から集まつたプレーヤー432人が2ラウンド16ホールでプレーを行いました。

ねんりんピックリハーサル大会

ヤーは一球一打に真剣勝負を繰り広げ、ホールインワンに歓声が沸くなど、会場は熱気に包まれました。またプレーヤー同士が「おいしいっ！」「ナイス！」とお互いに声を掛け合うなど、親睦の輪を広げる姿も見られました。

山口から全国に「元気と笑顔」を広げる大会を目指す「ねんりんピックおいでませ！山口2015」は、来年10月17日に

開幕します。

開幕します。

市政 PICK-UP



▲ねんりん山口元気隊も応援に

著名人から生き方のヒントを

10月29日・30日、岩国錦ライオンズクラブ主催の第43回岩国民文化講座が市民会館で開かれました。

29日は、演芸家の江戸家猫八氏が「芸も生きがい、人生も生きがい。」と題し講演しました。名人芸の動物の声帯模写を交え、観客からリクエストされた動物の鳴きまねをするなど、面白おかしく生きがいなどについて話しました。

30日は、予備校講師の林修氏



▲ニワトリの鳴きまねをする江戸家猫八氏



▲自分の言うことを素直に聞くような人は嫌いと話す林修氏

市民文化講座

が「いつやるか？ 今でしょ！」のおなじみのフレーズを演題に、子育てや教育などについて講演しました。予備校講師らしく、ホワイトボードを使つた分かりやすい解説に、会場は盛り上がりを見せました。

両日ともに会場は多くの人で埋まり、集まつた市民らは、大笑いしたり、うなずいたりしながら、講師二人の軽妙なトークに聴き入っていました。

■生涯学習課 ☎ 090-5210

11月9日から15日までの秋季全国火災予防運動期間を前にした11月7日、ミス岩国の野田涼さんが一日消防長を務めました。消防本部で委嘱状を交付された野田さんは、岩国地区消防組合管理者の福田良彦市長を表敬訪問し激励を受けた後、市内各所での広報活動に出発しました。JR岩国駅周辺では「住宅用火災警報器」の設置を訴えた啓発チラシを通行人に配布し、住宅の防火対策について呼び掛け

ミス岩国 一日消防長

ました。

続いて、市内のホテルで行われた消防訓練を視察し、講評を述べた後、福祉施設を訪れ、利用者や関係者に火災予防の大切さを訴えました。

一日消防長の任務を終えた野田さんは「これまで以上に防災意識を持ち、今後も火災予防の大切さを訴えていきたいと思います」と述べました。



▲福田市長（左）から激励を受ける野田涼さん



▲チラシを手渡し、住宅用火災警報器の設置を訴えた

■生涯学習課 ☎ 090-1320
■岩国地区消防組合予防課